

[Startseite](#) > [Aktuelles](#) > **Artikel**

# Pharmalogistik: Pfenning kauft Logosys

22. Mai 2024

[Newsletter](#)

## Cookie-Einwilligung(en)

Wir verwenden auf unserer Website Cookies, um Inhalte und Anzeigen zu personalisieren, Funktionen für soziale Medien anbieten zu können und die Zugriffe auf unsere Website zu analysieren. Um Ihnen ein komfortables Online-Erlebnis zu ermöglichen und unsere Kommunikation zu verbessern, klicken Sie auf „ALLE AKZEPTIEREN“. Damit stimmen Sie der Verarbeitung und der Weitergabe Ihrer Daten an unsere Partner für soziale Medien, Werbung und Analysen zu. Sie können Ihre Einwilligungen jederzeit in den Einstellungen widerrufen.

[Datenschutzerklärung](#) | [Impressum](#)



Die Transaktion erfolgte laut Pfenning aus Nachfolgegründen, da Hans-Jürgen Nützel, Gründer und Geschäftsführer von Logosys, sich altersbedingt aus der operativen Geschäftsführung zurückgezogen und damit die Weichen für die Zukunft des Unternehmens gestellt hat. Das Management der Logosys-Gruppe um Jürgen Reinhard sowie Marcel Nützel bleibt dem Unternehmen erhalten.

„Die europaweite Präsenz und die gemeinsame Führungsphilosophie zwischen Logosys und der Pfenning-Gruppe waren ausschlaggebende Kriterien für diese Transaktion. Wir sind überzeugt, dass diese Integration eine Win-Win-Situation für beide Unternehmen schafft und unsere Fähigkeit, innovative Lösungen anzubieten, weiter stärkt“, sagt Hans-Jürgen Nützel. Durch die räumliche Nähe zwischen Heddesheim und Darmstadt erwarte man zudem eine zügige Integration und die Nutzung von gegenseitigen Synergien.

### **Pfenning erweitert seine Dienstleistungspalette**

„Die Integration von Logosys in unsere Unternehmensgruppe erweitert unsere Dienstleistungspalette, insbesondere in den Bereichen Pharma, Healthcare und Kosmetik. Wir sind zuversichtlich, dass wir damit die sich dynamisch entwickelnden Anforderungen der Lieferketten noch zielgerichteter zu erfüllen. Durch die Akquisition erweitern wir neben der Branchenkompetenz auch unsere Aktivitäten im Rhein-Main-Gebiet“, so Rana Matthias Nag, Geschäftsführer der Pfenning-Gruppe. Logosys hat drei Standorte im Rhein-Main-Gebiet mit insgesamt 250 Mitarbeitenden.

Die Logosys-Gruppe besteht demnach aus drei Gesellschaften mit den Einheiten Logistik, Spedition und Personalservice, die alle auf Supply Chain-Dienstleistungen für die Pharma- und Chemiebranche ausgerichtet sind. Zu den langjährigen Auftraggebern des Unternehmens gehören laut einer Pfenning-Mitteilung namhafte Pharma- und Healthcare-Unternehmen, für die Lagerlogistik, Konfektionierung,

### **Cookie-Einwilligung(en)**

Wir verwenden auf unserer Website Cookies, um Inhalte und Anzeigen zu personalisieren, Funktionen für soziale Medien anbieten zu können und die Zugriffe auf unsere Website zu analysieren. Um Ihnen ein komfortables Online-Erlebnis zu ermöglichen und unsere Kommunikation zu verbessern, klicken Sie auf „ALLE AKZEPTIEREN“. Damit stimmen Sie der Verarbeitung und der Weitergabe Ihrer Daten an unsere Partner für soziale Medien, Werbung und Analysen zu. Sie können Ihre Einwilligungen jederzeit in den Einstellungen widerrufen.